

Nicht-personenbezogene Benutzererkennung für Internetnutzung

01.07.2025 21:11:26

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	Mein Zugang	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	19:00:46 - 20.01.2025

Schlüsselwörter

Benutzer, Kennung, personenbezogen, Internet, Nutzung, Institut, Laptop, eduroam, Notebook, Tablet, gemeinsam

Symptom (öffentlich)

Wir hätten gerne die Möglichkeit, über eine globale Benutzererkennung das Internet nutzen zu können.

Hintergrund:

- Es soll ein Computer, z.B. ein Notebook im Institut zur Verfügung stehen, was jeder mal nutzen kann, ohne sich explizit im eduroam anmelden zu müssen.
- Es sollen auch Gäste (ohne Kennung an der TU) die Möglichkeit bekommen, im Institut das Internet zu nutzen.

Problem (öffentlich)

Lösung (öffentlich)

Unser Identitätsmanagement sieht nicht vor, eine Benutzererkennung mehreren Personen gleichzeitig zur Verfügung zu stellen. Daher können wir diesem Wunsch nicht entsprechen.